

CANADA  
PROVINCE DE QUÉBEC  
DISTRICT DE MONTRÉAL  
N° COUR : 500-11-055723-189  
N° BUREAU : 185620-017

**DANS L'AFFAIRE DE  
L'ARRANGEMENT OU DU  
COMPROMIS DE :**

COUR SUPÉRIEURE  
« Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies (LRC 1985,  
ch. C-36), en sa version modifiée »

---

**V.A. INC.,  
LOCATION V.A. INC.,  
9288-7561 QUÉBEC INC. ET  
9001-6346 QUÉBEC INC.,**

Personnes morales dûment constituées ayant leur principale place  
d'affaires située au 600, rue Louis-Pasteur, dans la ville de  
Boucherville, dans la province de Québec, J4B 7Z1;

Ci-après collectivement appelées  
les « Compagnies débitrices »

---

**AVIS D'UNE ORDONNANCE VISANT LA PROCÉDURE DES RÉCLAMATIONS ET  
INSTRUCTIONS AUX CRÉANCIERS**

Avis est par les présentes donné qu'une Ordonnance a été rendue le 9 mai 2019, en vertu de laquelle le Tribunal a ordonné au Contrôleur d'envoyer un formulaire de preuve de réclamation aux créanciers connus des Compagnies débitrices. Toute personne qui estime avoir une réclamation née au plus tard le 21 décembre 2018 ou encore une réclamation née le ou après le 22 décembre 2018 découlant de la restructuration, du refus d'exécution ou de la résiliation d'un contrat, d'un bail, d'un contrat d'emploi ou de toute autre entente, que la réclamation soit indéterminée ou éventuelle, **contre les Compagnies débitrices ou contre les administrateurs et dirigeants des Compagnies débitrices, relativement aux obligations des Compagnies débitrices**, doit faire parvenir une preuve de réclamation dûment complétée au Contrôleur **au plus tard à 17 h (HAE) le 12 juin 2019** (« **Date Limite de Dépôt des Réclamations** »). La preuve de réclamation doit notamment préciser si la Réclamation vise aussi les administrateurs et/ou dirigeants des Compagnies débitrices.

**LES RÉCLAMATIONS QUI NE SONT PAS REÇUES AU PLUS TARD À LA DATE LIMITE DE DÉPÔT DES RÉCLAMATIONS SERONT IRRECEVABLES ET DÉFINITIVEMENT ÉTEINTES.**

Vous trouverez ci-joint un formulaire de preuve de réclamation à compléter ainsi qu'un guide sur la manière de remplir le formulaire de preuve de réclamation. Le formulaire de preuve de réclamation et tous les documents afférents à la restructuration des Compagnies débitrices sont par ailleurs disponibles sur le site du Contrôleur au :

<https://www.raymondchabot.com/dossiers-publics/v-a-inc-et-al/>

Si vous désirez de plus amples informations à ce sujet, n'hésitez pas à communiquer avec monsieur Philippe Daneau au 514 954-4638, par courriel au [daneau.philippe@rcgt.com](mailto:daneau.philippe@rcgt.com) ou par télécopieur au 514 878-2100.

Daté à Montréal, ce 17 mai 2019.

RAYMOND CHABOT INC.  
Contrôleur

Tour de la Banque Nationale  
600, de La Gauchetière Ouest, bureau 2000  
Montréal (Québec) H3B 4L8  
Téléphone : 514 879-1385/Télécopieur : 514 878-2100

CANADA  
PROVINCE OF QUEBEC  
DISTRICT OF MONTREAL  
COURT NO: 500-11-055723-189  
OFFICE NO: 185620-017

SUPERIOR COURT  
« *Companies' Creditors Arrangement Act* »  
(LRC 1985, ch.C-36) »

---

**IN THE MATTER OF  
THE ARRANGEMENT OR  
COMPROMISE OF:**

**V.A. INC.,  
LOCATION V.A. INC.,  
9288-7561 QUÉBEC INC. AND  
9001-6346 QUÉBEC INC.,**  
legal persons having their principal place of business located at 600  
Louis-Pasteur Street, in the city of Boucherville, in the province of  
Québec, J4B 7Z1.

Debtor Companies

**NOTICE OF A CLAIMS PROCEDURE ORDER  
AND INSTRUCTIONS TO THE CREDITORS**

Notice is hereby given that an Order was rendered on May 9, 2019, under which the Court ordered the Monitor to send Proof of Claim forms to the known creditors of the Debtor Companies. Any person who has not received such a Proof of Claim form and who believes that it holds a Claim against any of the Debtor Companies which arose on or prior to December 21, 2018, or that it holds a Claim which arose on or after December 22, 2018, as a result of the restructuring, repudiation or termination of any contract, lease, employment, agreement or other agreement, whether unliquidated or contingent, **against the Debtor Companies or against the directors and officers of the Debtor Companies, with respect to the obligations of the Debtor Companies**, should send a duly completed Proof of Claim to the Monitor to be received no later than 5:00 p.m. (EDT) on **June 12, 2019** (the "**Claims Bar Date**"). The Proof of Claim must, among other things, specify if the Claim also encompasses the directors and/or officers of the Debtor Companies.

**CLAIMS WHICH ARE NOT RECEIVED BY THE CLAIMS BAR DATE WILL FOREVER BE BARRED AND EXTINGUISHED.**

You will find attached hereto a Proof of Claim form and a guide on how to complete the Proof of Claim form. The Proof of Claim form and all documents relating to the restructuring of the Debtor Companies are available on the website of the Monitor at:

<https://www.raymondchabot.com/en/dossiers-publics/v-a-inc-et-al/>

If you require further information, please contact Mr. Philippe Daneau at 514 954-4638, by email at [daneau.philippe@rcgt.com](mailto:daneau.philippe@rcgt.com) or by fax at 514 878-2100.

Dated in Montreal, this May 17, 2019.

RAYMOND CHABOT INC.  
Monitor

National Bank Tower  
600 de La Gauchetière Street West, Suite 2000  
Montreal (Quebec) H3B 4L8  
Phone: 514 879-1385/Fax: 514 878-2100

CANADA  
PROVINCE DE QUÉBEC  
DISTRICT DE MONTRÉAL  
N° COUR : 500-11-055723-189  
N° BUREAU : 185620-017

**DANS L'AFFAIRE DE  
L'ARRANGEMENT OU DU  
COMPROMIS DE :**

**COUR SUPÉRIEURE**  
*« Loi sur les arrangements avec les créanciers des compagnies (LRC  
1985, ch. C-36), en sa version modifiée »*

---

**V.A. INC.,  
LOCATION V.A. INC.,  
9288-7561 QUÉBEC INC. ET  
9001-6346 QUÉBEC INC.,**

Personnes morales dûment constituées ayant leur principale  
place d'affaires située au 600, rue Louis-Pasteur, dans la ville de  
Boucherville, dans la province de Québec, J4B 7Z1;

Ci-après collectivement appelées  
les « Compagnies débitrices »

---

### **PREUVE DE RÉCLAMATION**

La Preuve de réclamation complète et accompagnée de la documentation justificative doit être reçue par Raymond Chabot inc. **au plus tard le 12 juin 2019 à 17 h** (heure de Montréal), par la poste, messenger, courriel ou télécopieur à l'adresse suivante :

**RAYMOND CHABOT INC.,  
agissant en sa capacité de Contrôleur aux affaires et aux finances des Compagnies débitrices  
À l'attention de monsieur Dominic Deslandes, CPA, CA, CIRP, SAI  
Tour de la Banque Nationale  
600, rue de La Gauchetière Ouest, bureau 2000  
Montréal (Québec) H3B 4L8  
Courriel : [ReclamationMtl@rcgt.com](mailto:ReclamationMtl@rcgt.com)  
Télécopieur: 514 878-3303**

#### **A. DÉTAILS AFFÉRENTS AU CRÉANCIER**

1. Nom légal complet du Créancier: \_\_\_\_\_ (le "Créancier").
2. Adresse postale complète du Créancier : \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_
3. Numéro de téléphone du Créancier : \_\_\_\_\_
4. Numéro de télécopieur du Créancier: \_\_\_\_\_
5. Adresse de courrier électronique : \_\_\_\_\_
6. Nom du représentant du Créancier : \_\_\_\_\_

## B. PREUVE DE RÉCLAMATION

Je (*Nom du Créancier ou du représentant du Créancier*) \_\_\_\_\_, certifie par les présentes que je détiens une **Réclamation ayant pris naissance le ou avant le 21 décembre 2018**, et que je suis \_\_\_\_\_ (*Précisez le titre ou la fonction*) du Créancier d'une des Compagnies débitrices, soit (*cochez*) :

- V.A. inc.
- Location V.A. inc.
- 9288-7561 Québec inc.
- 9001-6346 Québec inc.

et que je suis au courant de toutes circonstances entourant la Réclamation visée par les présentes.

**Note : Le Créancier qui détient des Réclamations distinctes contre différentes Compagnies débitrices doit déposer un formulaire de preuve de réclamation distinct pour chacune de ses Réclamations.**

## C. NATURE DE LA RÉCLAMATION

(*cochez et complétez la catégorie appropriée*)

RÉCLAMATION NON GARANTIE DE \_\_\_\_\_ \$CA

En ce qui concerne cette créance, le Créancier ne détient aucun avoir des Compagnies débitrices à titre de garantie;

RÉCLAMATION GARANTIE DE \_\_\_\_\_ \$CA

En ce qui concerne cette créance, le Créancier détient des avoirs de la (ou des) Compagnie(s) débitrice(s) à titre de garantie, dont la valeur estimative s'élève à \_\_\_\_\_ \$CA et dont les détails sont mentionnés ci-après;

### DÉTAILS DE LA RÉCLAMATION

Autrement qu'indiqués ci-dessus, les détails de la Réclamation du Créancier sont joints aux présentes.

**UN ÉTAT DE COMPTE COMPLET ET DÉTAILLÉ DOIT ÊTRE JOINT À LA PREUVE DE RÉCLAMATION. VEUILLEZ FOURNIR TOUS LES DÉTAILS RELATIFS À LA RÉCLAMATION AINSI QUE LA DOCUMENTATION JUSTIFICATIVE, INCLUANT LES MONTANTS ET LA DESCRIPTION DES TRANSACTIONS OU ENTENTES DONNANT LIEU À LA RÉCLAMATION, AINSI QUE LES DOCUMENTS DE GARANTIE LE CAS ÉCHÉANT.**

**D. RÉCLAMATION CONTRE LES ADMINISTRATEURS ET DIRIGEANTS**

La Réclamation en B et C engage aussi la responsabilité des Administrateurs ou Dirigeants de la Compagnie débitrice visée.

Description de la Réclamation	Somme
_____	_____
_____	_____
_____	_____

**E. DÉPÔT DE LA RÉCLAMATION**

Tout Créancier qui n'a pas dûment soumis sa Preuve de réclamation accompagnée des documents justificatifs **au plus tard le 12 juin 2019 à 17 h (heure de Montréal)**, n'aura plus le droit de recevoir tout avis subséquent, n'aura plus le droit de participer aux procédures comme Créancier, sera prohibé de recevoir une distribution à l'égard de telle Réclamation et sera prohibé de requérir le paiement de telle Réclamation des Compagnies débitrices ou d'un Administrateur ou Dirigeant.

SIGNÉ à \_\_\_\_\_, ce \_\_\_\_<sup>e</sup> jour de \_\_\_\_\_.

\_\_\_\_\_  
(Signature du témoin)

\_\_\_\_\_  
(Signature du Créancier ou de son représentant)

\_\_\_\_\_  
(Inscrire le nom en lettres moulées)

\_\_\_\_\_  
(Inscrire le nom en lettres moulées)

CANADA  
PROVINCE OF QUEBEC  
DISTRICT OF MONTREAL  
COURT NO: 500-11-055723-189  
OFFICE NO: 185620-017

SUPERIOR COURT  
« Companies' Creditors Arrangement Act »  
(LRC 1985, ch.C-36) »

---

**IN THE MATTER OF  
THE ARRANGEMENT OR  
COMPROMISE OF:**

**V.A. INC.,  
LOCATION V.A. INC.,  
9288-7561 QUÉBEC INC. AND  
9001-6346 QUÉBEC INC.,**

legal persons having their principal place of business located at  
600 Louis-Pasteur Street, in the city of Boucherville, in the  
province of Québec, J4B 7Z1.

Debtor Companies

**PROOF OF CLAIM**

**The completed Proof of Claim together with supporting documents must be received by Raymond Chabot Inc. no later than 5:00 p.m. (EDT) on June 12, 2019, by mail, courier, email or fax at the following address:**

**RAYMOND CHABOT INC.,  
Monitor of the business and financial affairs of the Debtor companies  
Attention: Dominic Deslandes, CPA, CA, CIRP, LIT  
National Bank Tower  
600 de La Gauchetière Street West, Suite 2000  
Montreal (Quebec) H3B 4L8  
Email: [ReclamationMtl@rcgt.com](mailto:ReclamationMtl@rcgt.com)  
Fax: 514 878-3303**

**A. PARTICULARS OF CREDITOR**

1. Full legal name of creditor: \_\_\_\_\_ (the "Creditor").
2. Full mailing address of the Creditor: \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_
3. Telephone number of Creditor: \_\_\_\_\_
4. Fax number of Creditor: \_\_\_\_\_
5. E-mail address: \_\_\_\_\_
6. Contact person: \_\_\_\_\_

**B. PROOF OF CLAIM**

I, *(name of Creditor or representative of the Creditor)* \_\_\_\_\_, hereby certify that I hold a **Claim which arose on or prior to December 21, 2018** and that I am a creditor of *(check as appropriate)*: that it

- V.A. Inc.
- Location V.A. Inc.
- 9288-7561 Quebec Inc.
- 9001-6346 Quebec Inc.

and I am aware of all circumstances surrounding the Claim referred to herein

**Note: A Creditor who holds different Claims against different Debtor Companies must file a distinct Proof of Claim for each Claim.**

**C. NATURE OF CLAIM:**

*(check and complete appropriate category)*

- A. UNSECURED CLAIM IN THE AMOUNT OF CA\$ \_\_\_\_\_

In respect of this debt, the Creditor does not hold any assets of the Debtor companies as security;

- B. SECURED CLAIM IN THE AMOUNT OF CA\$ \_\_\_\_\_

In respect of this debt, the Creditor holds assets of the Debtor companies valued at CA\$ \_\_\_\_\_ as security, particulars of which are as follows;

*(Give full particulars of the security, including the date on which the security was given and attach a copy of the security documents):*

---

---

---

**PARTICULARS OF CLAIM:**

Other than as already set out herein, the particulars of the Creditor's claim are attached.

**A DETAILED, COMPLETE STATEMENT OF ACCOUNT MUST BE ATTACHED TO THE PROOF OF CLAIM. PROVIDE ALL PARTICULARS OF THE CLAIM AND SUPPORTING DOCUMENTATION, INCLUDING AMOUNT, DESCRIPTION OF TRANSACTION(S) OR AGREEMENT(S) GIVING RISE TO THE CLAIM.**

**D. CLAIM AGAINST THE DIRECTORS AND OFFICERS**

The Claim referred to in Section B and C also engages the liability of the Directors and Officers of the relevant Debtor Company

Description of the Claim	Amount
_____	_____
_____	_____
_____	_____

**E. FILING OF CLAIM**

Creditors who fail to file a Proof of Claim and documentation in support thereof, as directed, **before 5:00 p.m. (EDT) on June 12, 2019**, shall not be entitled to any further notice, shall not be entitled to participate in the present proceedings as Creditor, shall be barred from receiving a distribution in respect of such Claim and shall be barred from seeking payment of said Claim from the Debtor Companies or from any director or officer of the Debtor Companies.

DATED at \_\_\_\_\_ this \_\_\_\_\_<sup>th</sup> day of \_\_\_\_\_.

\_\_\_\_\_  
(Signature of Witness)

\_\_\_\_\_  
(Signature of individual completing this form)

\_\_\_\_\_  
(Please print name)

\_\_\_\_\_  
(Please print name)



## GUIDE SUR LA MANIÈRE DE REMPLIR LE FORMULAIRE DE PREUVE DE RÉCLAMATION CONTRE LES COMPAGNIES DÉBITRICES

et contre les administrateurs et dirigeants des Compagnies débitrices

Ce guide a été conçu pour assister les personnes souhaitant remplir le formulaire de Preuve de Réclamation contre les Compagnies débitrices listées ci-dessous, les administrateurs et dirigeants des Compagnies débitrices relativement aux obligations des Compagnies débitrices. Pour toute question additionnelle concernant la manière de remplir votre Preuve de Réclamation, veuillez s'il vous plaît vous référer au site web du Contrôleur (<https://www.raymondchabot.com/dossiers-publics/v-a-inc-et-al/>) ou communiquer avec le Contrôleur, dont les coordonnées apparaissent ci-dessous.

Des copies supplémentaires du formulaire de Preuve de Réclamation sont disponibles sur le site web du Contrôleur à l'adresse ci-dessus.

Veuillez noter que le présent document ne constitue qu'un guide. En cas de disparité entre les termes du présent document et ceux de l'Ordonnance relative au traitement des réclamations datée du 9 mai 2019 (l'« **Ordonnance** »), les termes de l'Ordonnance auront préséance.

Les Compagnies débitrices sont :

- V.A. inc.;
- Location V.A. inc.;
- 9288-7561 Québec inc.;
- 9001-6346 Québec inc.

### SECTION A – DÉTAILS AFFÉRENTS AUX CRÉANCIERS

1. Chacun des individus ou des personnes morales (chacun étant un « **Créancier** ») souhaitant faire valoir une réclamation contre l'une ou plusieurs des Compagnies débitrices (chacune étant une « **Réclamation** ») doit remplir un formulaire différent;
2. Le Créancier doit écrire son nom légal au complet;
3. Si le Créancier fait affaire avec les Compagnies débitrices sous une ou plusieurs dénominations qui diffèrent du nom sous lequel il est enregistré, ce fait doit être indiqué, avec copie de la documentation pertinente le cas échéant.

### SECTION B – PREUVE DE RÉCLAMATION

1. Le Créancier doit cocher la Compagnie débitrice contre laquelle il souhaite déposer une Preuve de Réclamation;
2. Le Créancier qui détient des Réclamations distinctes contre différentes Compagnies débitrices doit déposer un formulaire de Preuve de Réclamation distinct pour chacune de ces Réclamations.

### SECTION C – NATURE DE LA RÉCLAMATION

1. Le Créancier doit séparer les montants de sa Réclamation qui font l'objet d'une garantie (sûreté, hypothèque, etc.) de ceux qui ne sont pas garantis, et les indiquer aux lignes prévues à cet effet;

2. Certains montants qui pourraient être dus aux Créanciers ne constituent pas des Réclamations et ne doivent pas être inscrits à leur Preuve de Réclamation, notamment les montants qui pourraient être dus en vertu d'obligations nées le ou après le 22 décembre 2018. Pour plus d'information à cet égard, veuillez s'il vous plaît consulter l'Ordonnance relative au traitement des réclamations se trouvant sur le site du Contrôleur au :

<https://www.raymondchabot.com/dossiers-publics/v-a-inc-et-al/>

## **SECTION D – RÉCLAMATIONS CONTRE LES ADMINISTRATEURS ET DIRIGEANTS**

1. Le Créancier doit indiquer, aux sections prévues à cet effet, si les administrateurs et dirigeants de cette Compagnie débitrice sont également responsables, en tout ou en partie, de la Réclamation contre une Compagnie débitrice faisant l'objet de la Preuve de Réclamation. Cette dénonciation de Réclamation contre les administrateurs et dirigeants s'applique seulement aux Réclamations contre les Compagnies débitrices (c.-à-d. elle ne s'applique pas à des réclamations non liées aux Réclamations contre les Compagnies débitrices).

### **GÉNÉRAL**

1. Pour que la Preuve de Réclamation soit valide, elle doit être accompagnée des documents suivants :
  - a. Un état de compte complet et détaillé;
  - b. Copie de l'ensemble des factures figurant à l'état de compte.
2. La Preuve de Réclamation doit être signée par un représentant dûment autorisé du Créancier, devant témoin;
3. La Preuve de Réclamation complète et accompagnée de la documentation justificative doit être reçue par Raymond Chabot inc. au plus tard le 12 juin 2019 à 17 h (heure de Montréal) (la « Date limite de dépôt des Réclamations »), par la poste, messenger, courriel ou télécopieur à l'adresse suivante :

RAYMOND CHABOT INC.,  
Contrôleur  
a/s de monsieur Dominic Deslandes, CPA, CA, CIRP, SAI  
Tour de la Banque Nationale  
600, rue de La Gauchetière Ouest, bureau 2000  
Montréal (Québec) H3B 4L8  
Courriel : [ReclamationMtl@rcgt.com](mailto:ReclamationMtl@rcgt.com)  
Télécopieur: 514 858-3303

**LES RÉCLAMATIONS QUI NE SONT PAS REÇUES AU PLUS TARD À LA DATE LIMITE DE DÉPÔT DES RÉCLAMATIONS SERONT IRRECEVABLES ET DÉFINITIVEMENT ÉTEINTES.**

## **A GUIDE ON HOW TO COMPLETE THE PROOF OF CLAIM FORM AGAINST THE DEBTOR COMPANIES**

and against directors and officers of the Debtor Companies

This guide is designed to assist parties who wish to file a Proof of Claim against the Debtor Companies listed below and/or directors and officers of Debtor Companies with respect to the obligations of the Debtor Companies. For additional questions about how to complete your Proof of Claim, please refer to the Monitor's website (<https://www.raymondchabot.com/en/public-records/v-a-inc-et-al/>) or contact the Monitor, whose contact information appears below.

Additional copies of the Proof of Claim are available on the Monitor's website at the above address.

Please note that this document is only a guide. In case of disparity between the terms of this document and the terms of the *Ordonnance relative au traitement des réclamations* dated May 9, 2019 (the "**Order**"), the terms of the Order will prevail.

The Debtor Companies are:

- V.A. Inc.;
- Location V.A. Inc.;
- 9288-7561 Québec Inc.;
- 9001-6346 Québec Inc.

### **SECTION A – PARTICULARS OF CREDITORS**

1. Every individual and every legal entity (each, a "**Creditor**") who wishes to make a claim against one or more of the Debtor Companies (each, a "**Claim**") must complete a separate form;
2. The Creditor must write his full legal name;
3. If the Creditor is conducting business with the Debtor Companies under one or more names which are different from the name under which it is registered, that fact must be stated, and copies of the relevant documentation provided as applicable.

### **SECTION B – PROOF OF CLAIM**

1. The Creditor must check the box for the Debtor Company against which he wishes to file a Proof of Claim;
2. The Creditor who holds distinct Claims against different Debtors Companies must file a separate Proof of Claim for each of these Claims.

### **SECTION C – NATURE OF CLAIM**

1. The Creditor must separate the total amount of its Claim between amounts that are secured by a guarantee (security interest, hypothec, mortgage, etc.) and unsecured amounts, and indicate each on the appropriate line;

2. Certain amounts that may be due to Creditors are not Claims and must not be indicated in the Proof of Claim forms, including amounts that may be due under obligations arising on or after December 22, 2018. For more information on this subject, please consult the *Ordonnance relative au traitement des réclamations*, available on the Monitor's website at

<https://www.raymondchabot.com/en/public-records/v-a-inc-et-al/>

#### **SECTION D - CLAIM AGAINST THE DIRECTORS AND OFFICERS, FILING OF CLAIM**

1. Creditor must indicate, in the sections provided for this purpose, if the directors and officers of the Debtor Companies are also responsible, in whole or in part, for the Claim against a Debtor Company referred to in the Proof of Claim. This denunciation of Claim against the directors and officers applies only to Claims against the Debtor Companies (i.e. it does not apply to claims that are not related to Claims against the Debtors Companies).

#### **GENERAL**

1. In order for the Proof of Claim to be valid, the following documents must be attached :
  - a. A complete statement of account;
  - b. A copy of the invoices detailed in the statement of account.
2. The Proof of Claim must be signed by a duly authorized representative of the Creditor before witness;
3. The completed Proof of Claim together with supporting documents must be received by Raymond Chabot Inc. no later than 5:00 p.m. (EDT) on June 12, 2019 (the "Claims Bar Date") by mail, courier, email or fax at the following address:

RAYMOND CHABOT INC.,  
Monitor  
c/o Mr. Dominic Deslandes, CPA, CA, CIRP, LIT  
National Bank Tower  
600 de La Gauchetière Street West, Suite 2000  
Montreal (Quebec) H3B 4L8  
Email: [ReclamationMtl@rcgt.com](mailto:ReclamationMtl@rcgt.com)  
Fax: 514 878-3303

**CLAIMS THAT ARE NOT RECEIVED BY THE CLAIMS BAR DATE WILL FOREVER BE BARRED AND EXTINGUISHED.**